
令和６年度 第３,４回富山県公私立高等学校連絡会議の開催結果

（出席者からの主な発言・意見等）

〇令和８年度以降の公私比率について

• 前回の会議では、大まかな目安とする案を示したが、様々な懸念が考えられるという意見があった。

• 今後は公私比率を決めないで、公私設置者がそれぞれで定員管理を行うということで進めてはいかがだろうか。

• 公私比率を設定しないという方針で進めるのであれば、同じ土俵の上で生徒募集をできるように、２次募集のあり方を検討してい
ただきたい。

〇第３回
日 時：令和７年１月22日（水）13:30～14:30
場 所：富山県農協会館 802会議室
出席者：経営管理部次長（座長）、私学関係者４名、県教育委員会６名、学術振興課長、 計１２名

〇第４回
日 時：令和７年２月４日（火）15:00～15:30
場 所：富山防災危機管理センター 研修室5-A
出席者：経営管理部次長（座長）、私学関係者４名、県教育委員会５名、学術振興課長、 計１１名

〇合意内容
・社会の変化や生徒の多様なニーズを踏まえ、公立・私立ともに、より柔軟な発想で創意工夫を凝らし、富山県の高校教育の魅力を
一層高めていくため、

「令和８年度以降、公私比率は設定せず、各設置者が適正な定員管理を行うこととする。」

※県立高校の２次募集のあり方を含めた入試制度について、私学側の意見も聞きながら、見直しを含め教育委員会において検討していく。
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